



Roger Milette, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

### **Roger Milette (1925-), intronisé en 2006**

À 10 ans, en 1935, Roger Milette fabrique ses premiers skis pour skier sur le Mont-Royal. En 2006, à 81 ans, il skiait toujours et faisait encore de la compétition. Entre ces deux âges, il contribua énormément au développement du sport au Québec. La pratique du ski à la fin des années 1940 est encore marginale. Milette, en 1949, pense qu'il est temps que les Montréalais s'y mettent et forme l'Association des clubs de ski de Montréal (ACSM) afin d'en accroître la popularité. Après la création de l'ACSM, il fonde Fami-ski en 1968 puis, en 1993, il crée Ski bon âge; club dont l'objectif est d'encourager la pratique du ski chez les 50 ans et plus.

### **Roger Milette (1925-), inducted in 2006**

In 1935, at 10 years old, Roger Milette made his own skis in order to ski on Mount-Royal. In 2006, at 81, he was still skiing and competing. In those 71 years, he contributed enormously to the development of the sport in Quebec. At the end of the 40's, skiing was still an elite activity. In 1949, Milette thought it was time for Montrealers to enjoy the sport so he created l' *Association des Clubs de Ski de Montréal* (ACSM) in order to make skiing a more popular activity. After the members of the clubs became parents, he founded *Fami-Ski* in 1968 and then, in 1993, he created *Ski bon âge*; a club with the goal of promoting skiing for the over 50 years old.